



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 03:05

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 25 de Mayo de 2005

NOTICIAS DE RADIO

+El Dr. Carlos Tunnerman, vía telefónica, afirmó que el país está al borde de una crisis por la suspensión de préstamos y donaciones que soportarían el déficit presupuestario. Tunnerman exhortó a los diputados a aprobar o rechazar el veto parcial que hizo el Presidente a la Ley de Reforma del Presupuesto General de la República 2006. **(Seis en Punto, Radio Corporación)**

+Daniel Ortega dio que están dispuestos a ir al diálogo en la próxima semana y que los temas a tratar son la energía, el transporte, el TLC y que se incorporen al diálogo los sectores involucrados. Expresó que todo lo que tiene que ver con la SISEP, INPRUR, INSS ya se había acordado con el Gobierno, pero ahora desconoce estos acuerdos. Aseguró que puede probar que el gobierno había consensuado en estos puntos. Aseguró que Estados Unidos esta presionando con quitarles las visas y llamó a tener dignidad y no ceder a estos chantajes y lo doloroso es que el gobierno y dueños de medios de comunicación se están prestando a esto. También dijo que la Refinería está sobrefacturada, aprovechándose del alza del petróleo y que ellos están investigándola respecto. **(La Patada, Radio Ya)**

NOTICIAS DE TV

+Simpatizantes de Eduardo Montealegre que se hicieron presentes a la casa nacional del PLC y allegados de Arnoldo Alemán que se encontraban a lo interno de las instalaciones se agredieron físicamente y verbalmente, porque no querían dejar entrar a las instalaciones a los simpatizantes de Montealegre. **(Noticiero CDNN, Canal CDNN)**

+Eduardo Montealegre vía telefónica dijo que el grupo de simpatizantes que se presentó al PLC – 380, llegó pacíficamente a entregar una carta de respaldo a su candidatura pero no los dejaban entrar. Montealegre expresó que se calentaron los ánimos cuando el guarda de seguridad golpeó a una simpatizante. **(Noticiero CDNN, Canal CDNN)**

+Víctor Duarte, diputado del PLC, afirmó que él va a solicitar al plenario de la Asamblea Nacional que nombre una comisión especial para que vaya al Triangulo Minero para que demuestren si existe algún lugar donde él haya alquilado o arrendado para acopio de madera. Duarte expresó que el Procurador Ambiental tiene que demostrarle a quién es que él le alquila y a quién le vende la madera. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Dos bandos de estudiantes de la Universidad Nacional de Ingeniería (UNI), se agredieron físicamente por desacuerdos con las elecciones estudiantiles, donde un estudiante salió lesionado en la cabeza. La división es porque un grupo es afín a las propuestas de Yasser Martínez y el otro grupo está en contra. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Procurador de Derechos Humanos, Omar Cabezas, instó a los diputados a no aprobar el incremento tarifario solicitado por Unión Fenosa, porque esto podría traer una ola alcista en perjuicio de la población. Cabezas también se pronunció en contra de la ratificación del DR-CAFTA. Por su parte el subprocurador Adolfo Jarquín Ortel, afirmó estar a favor del DR-CAFTA. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La Policía Nacional encontró un buzón de armas en una casa ubicada en villa Don Bosco, entre las armas habían lanza morteros y más de 3 mil municiones de AK-47. **(Telediario 10, Canal 10)**

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 03:05

PAG - 2 -

- +El Procurador Iván Lara, aseguró que investigarán al Contralor Luis Angel Montenegro para luego tomar las medidas penales que amerite el caso con respecto a la exportación ilegal de madera en la que es señalado Montenegro. **(100% Noticias)**
- +El Contralor Luis Angel Montenegro, calificó como un show político la acusación hecha en su contra por la Procuraduría. “Son unos mentirosos, cobardes y canallas”, apuntó Montenegro refiriéndose a los procuradores. **(Noticiero CDNN, Canal CDNN)**
- +Hoy se aprobó en la Asamblea Nacional la Ley 517 en lo general, la cual crea el fondo para la producción y no privatización de hidrogenosa como había propuesto el Ejecutivo. **(100% Noticias)**